

## Statistik der Saison 2005/2006

Ich habe mir auch dieses Jahr die Mühe gemacht, die vergangene Saison statistisch zu betrachten. Hier einige Zahlen zur abgelaufenen Saison:

Unsere 7 gemeldeten Mannschaften hatten zu Beginn der vergangenen Saison einen Altersdurchschnitt von 30,2 Jahre (1. Mannschaft 31,4 Jahre, 2. M. 42,2, 3. M. 39,5, 4. M. 36,4, Damen 35,8 Jungen 15,5, Schüler 12,3 Jahre)

Insgesamt haben unsere 7 Mannschaften in der vergangenen Saison 117 (103) Spiele ausgetragen, von denen 68 (42) gewonnen wurden (58,1 %) , 11 (6) endeten unentschieden und 38 (55) wurden verloren (32,5 %), davon aber allein 22 durch unsere Jugendmannschaften.

Die Vorrunde war bezogen auf die Punkteausbeute gleich erfolgreich wie die Rückrunde, wobei in der Vorrunde 74:44 (48:52) Punkte und in der Rückrunde 73:43 (52:64) Punkte erreicht wurden. In der Rückrunde hat ein Spiel gefehlt, weil in der KKD die Mannschaft Ebingen V seine Mannschaft zurückgezogen hat.

Die 1. Mannschaft benötigte 10 Einzelspieler und 15 versch. Doppelp.,  
12 Siege, 3 Unentsch. 3 Niederl. zu erringen.

2. M.	11 Einzel, 12 Doppel,	12 Siege,	3 Unentsch.,	3 Niederlagen
3. M.	9 Einzel, 7 Doppel,	12	1	3
4. M.	7 Einzel, 7 Doppel	11	0	6
Jungen	5 Einzel, 5 Doppel	6	2	10
Damen	4 Einzel, 2 Doppel	13	0	1
Schüler	6 Einzel, 10 Doppel	2	2	12

In den 117 (103) Spielen, die unsere 7 Mannschaften ausgetragen haben, wurden insgesamt 1263 (1.121) Spiele ausgetragen, davon 964 (850) Einzel und 299 (271) Doppel. Von den 964 Einzeln konnten 553 (425) gewonnen werden, 411 (425) gingen verloren. Super erfolgreich war die Doppelbilanz: von den 299 Doppeln wurden 190 (113) Doppel gewonnen, 109 (153) gingen verloren. Auffallend bei den Doppeln die bessere Vorrunde (99:49 = 66,9 %), Rückrunde (91:60 = 60,3 %) **In der vorherigen Saison 2004/2005 war dies ähnlich, wobei die Doppelausbeute damals wesentlich schlechter war (Vorrunde wurden 46,6 % der Doppel gewonnen, in der Rückrunde waren dies 37,1 %.** Insgesamt wurden somit 743 (538) Spiele gewonnen und 520 (583) Spiele verloren. Eine Gewinnquote von 58,8 (48,0) %, im Vorjahr lag diese Quote mit **48,0 %** oder (in Zahlen ausgedrückt) ~~21 mehr gewonnenen Einzeln bzw. Doppeln~~ wesentlich schlechter. Wenn wir allerdings unsere Jugendspieler in dieser Bilanz ausblenden, ~~die alle neu angefangen haben~~, hätten wir eine Gewinnquote von 62,8 % in den Einzeln und tolle 71,4 in den Doppeln. Die 4. Mannschaft hatte dabei eine Quote von 76,5 %, die 3. Mannschaft gar von 81,5 % wobei sie hierfür in der Vorrunde den Grundstein gelegt haben, wo sie von 25 Doppeln 23 gewannen, eine Quote von 92 %

**Die meisten Spiele** in der vergangenen Saison hat der Tobias Mayer mit insgesamt 28 bestritten, neben 15 Spielen in der 2. Mannschaft hat er noch mal kurz 13 mal in der 1. Mannschaft ausgeholfen. Der Harald war insgesamt 21 mal im Einsatz, dicht gefolgt von Hermann Meisterhans mit 20 Spielen.

**Den** erfolgreichsten Spieler der Saison stellte hatten wir eigentlich gar nicht, die besten Bilanzen in den einzelnen Mannschaften erspielten in der 1. Mannschaft F.Riedmüller (28:7) (+77), wobei alle Spieler eine positive Bilanz erspielen konnten. In der 2. Mannschaft haben ebenfalls alle (mit einer Ausnahme) eine positive Bilanz, die beste hat H.Denzel (23:8) (+61). Auch in der 3. Mannschaft ist alles positiv, die beste ist die von Roland Wiest (16:9), ebenfalls super die Bilanzen von Robert Wiest (15:6) und

